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Abstract (en)
The safety apparatus (2) comprises a monitoring unit which is configured for monitoring several drives. A safety device (5) which has several
sensors (6) that are switched between several switching states depending on a state of an elevator apparatus. Several safety devices and the
monitoring unit comprise a controller (7) that identifies the respective switching states of the sensors and transmits several data and monitoring
signals to the monitoring unit. Independent claims are included for the following: (1) a drive apparatus; and (2) an elevator apparatus.

Abstract (de)
Sicherungsvorrichtung (2) für Aufzugvorrichtungen, die über einen Antrieb eine Kabine verfahren können, umfassend: eine Kontrolleinheit (4)
zur Kontrolle des Antriebs (M) und/oder der Motorregelung (10) des Antriebs, eine Sicherungseinrichtung (5) mit wenigstens zwei Sensoren (6),
welche in Abhängigkeit von einem Zustand, insbesondere einem Schließzustand, zwischen wenigstens zwei Schaltzuständen schaltbar sind. Um
Betriebskosten reduzieren zu können, umfasst die Sicherungseinrichtung und/oder die Kontrolleinheit einen Controller (7), der dazu ausgebildet ist,
die jeweiligen Schaltzustände der Sensoren zu erkennen, und Daten und/oder Kontrollsignale an die Kontrolleinheit zu übertragen.
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